

(5) 平成11年度 市長施政方針・予算

足した「にいがた森林の仲間」の皆さんとの取り組みもあって、森の大切さを見直す気運が高まりつつあります。また、市民の皆さんの方によるクリーン＆グリーン作戦や身近な空き地に花を植える活動も、着実にそぞろを広げています。當日頃から私は、森と人間の分かれ難いメカニズムを、あるいは花や緑に聞まれたまゝちづくりの必要性を力説してまいりましただけに、こうした美しい心意象を敵に嬉しく思つております。



庫支出金などへの伸びが期待でなかなかいい状況にあります。
しかし見方を変えれば、こいつは危機でもあります。
それは、今こそ行政改革の理念に基づいて事務事業に検証を加えれば、真に投資すべきは何かが見えてくるからであります。
そこで新年度の当初予算につきましては、経常経費の節減はもう少し、行政改革の理念に留意しつつ編成作業にあたったところであります。



市民ボランティアが植えた
国道403号カラワード

用語の説明



中国の古書があります。その中で、
当時の日本を、「草木茂生」、行く
くに前の人を見出す」と記している
ように、日本は世界でも折りりの
森に恵まれた国であります。よく、
「文明とともに去っていく」と言わ
れます。が、日本では森が守られて
きました。それは、先人が森とど
もに生きる文化を育ててきたから

これから時代は、「美」の概念を内的にどうとらえ、昇華させらるかが問われる時代であります。確かに緑化フニア機に、潤いに満ちたまづくりは前進しません。それだけに、「ホスト緑化フニア」こそ重要な、もうろこからが本番であると考えております。

の文化を、また森とともに生きる文化を、生活中に、まちの中にと広げ、美しい地域を追い求めたまいったいと考えております。

していることも事実であります。これを乗り越えられるかどうかの、最大のポイントは、どうしたら市民の皆さんと時代認識の共有化がはかられるか、また、どうしたらそれを全く系統的な緊張につなげていけるかであろうと考えております。とりわけ「一庁全行的な緊張」つまり、長年の間に定着した行政の慣習や価値観を根底から間違ふことが、極めて重要であると理解いたしております。たびたび申し上げておりますように、行政改革に終着駅はありません。

ります。従いまして、ときには厳しくないこと、不人気なことも敢えて遂行しなければならないと考えておるところであります。

そこで、改革三年目を迎える新年度の取り組みでありますが、引き続き事務事業の点検・見直しを進めサービスの選択肢の健全化をはかる一方で、各行政分野ごとに次の三点について追求したいと想っております。

開発計画に基軸に様様な事業を推進してまいりました。ご承知のとおり、平成七年度にスタートした本計画は、十六年度を目指す年次計画としておりました。しかし、社会環境が大きく変化を取り、これが市政の運営に影響を与えております。このため新年度にむけては、二十一世紀へと向かう軌道を確かなものとするため、前期五年か年計画の検証、評価を基に後期五か年計画を練り上げたいと存じます。

でもやり遂げなければならぬいた
題の一つであります。
そこで、平成十一年度の市政策
當の基本的な考え方の方の第1には
「日々行政改革」に向けた道すじ
を鮮明にすることでありす
。

あるとすればそれはどいか、「日は、変わらなかつたのはどいか」問題があつて変わらなかつたか、そして三点目は、今後、その問題をどう解決していくか、と
うことであります。
いずれも難儀な作業ではあります
が、「政治は過去と未來のかは
橋」との信念をもつて取り組み
「二十一世紀への道しるべ」を粘り
編み上げていきたいと考えてお強
ます。ご理解、ご協力を切にお願
い申し上げる次第であります。

会計名	予算額(歳入・歳出)	前年度比
老人保健特別会計	75億3970万円	+ 9.6%
下水道事業特別会計	48億2100万円	+ 6.9%
公共用地先行取得事業特別会計	520万円	-65.1%
国民健康保険特別会計	39億4600万円	- 0.8%
工業団地造成事業特別会計	316万円	-32.8%
水道事業会計	22億8956万円	- 6.3%

※農業集落排水事業特別会計は、平成11年度から下水道事業特別会計に含まれました。

- ◆ 地方交付税・所得税など国庫が徴収した税金の中から、地方公共団体の財政状況に応じて交付されるお金
- ◆ 市債：市が行う建設事業などの財源に充てるため借り入れるお金
- ◆ 国庫支出金：市が行う特定の事業の財源として、国から市に交付されるお金
- ◆ 分担金・負担金：市が行う特定の事業経費に充てるため、事業によって利益を受け取る人々や団体から徴収するお金